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令和５年第１回平川市教育委員会会議録（概要） 

 

 

１ 開催日時   令和５年１月２４日（火）午後１時２７分 

 

２ 閉会日時   令和５年１月２４日（火）午後２時３０分 

 

３ 場 所   平川市本庁舎 委員会室３  

 

４ 出 席 者   （教 育 長）須々田孝聖 

（１番委員）工藤泰子（２番委員）加藤恒有 

（３番委員）中嶋静賢（４番委員）葛西万博 

（５番委員）工藤甚三  

  

       

５ 欠 席 者   なし 

 

６ 署 名 者   （１番委員）工藤泰子（２番委員）加藤恒有 

  

７ 説 明 者   一戸事務局長、田中学校教育課長、工藤指導課長、 

         後藤生涯学習課長、成田スポーツ課長補佐兼学校給食センタ

ー所長補佐 

 

８ 会議録作成者 葛西学校教育課長補佐、佐々木学校教育課主事 

 

９ 議事 

（１）臨時代理の報告 

   報告第１号 令和４年度教育費等１２月補正予算について 

（２）議案 

   議案第１号 令和４年度平川市教育委員会被表彰者の決定について 

 

１０ 各課からの報告 

（１）日程等 

（２）住所異動等に伴う区域外等就学者一覧（令和４年分） 

（３）その他 
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１１ 会議の大要 

午後１時２７分に教育長が開会を宣言する。会期を１日とし、会議記録署名

委員を前項６のとおり指名する。臨時代理の報告１件、議案１件を審議し

た。 

 

１２ 会議の状況 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

これより令和５年第１回平川市教育委員会を開会いたします。 

案件の説明者は教育委員会事務局長、各課長及びスポーツ課長

補佐兼学校給食センター所長補佐にお願いします。 

会議録記録者には学校教育課の葛西補佐、佐々木主事にお願い

します。 

委員及び説明者は、発言する際には挙手の上、議長の許可を得

てから発言されますようお願いいたします。 

日程第２、会議録署名委員の決定について議題とします。 

会議規則第２３条に基づき、本委員会の会議録署名者は、１番

工藤（泰）委員、２番加藤委員を指名します。 

日程第３、会期の決定について議題とします。本定例会の会期

は、本日１日としたいと思いますが、これにご異議ありません

か。 

（異議なし） 

異議なしと認め、本定例会の会期は、本日１日と決しました。 

日程第４、教育長報告に入ります。 

（教育長報告の要旨を説明） 

教育長報告について、何か質問ありませんか。（一同なし） 

それでは日程第５、議事に入ります。今回は臨時代理の報告が 

１件、議案が１件となっております。はじめに、報告第１号 

令和４年度教育費等１２月補正予算について各課長に説明を求

めます。 

 

まず「１．債務負担行為」ですが、葛川・小国地区、広船地区及

び碇ヶ関久吉等地区で現在運用されているスクールバス運行に

要する経費について、新年度で必要となる経費を債務負担行為

として計上するものです。次に「３．歳出」の教育費小学校費１

千９３万円、中学校費４６０万円ですが、これは電気料金の値

上げに伴う光熱水費の補正です。 
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指導課長 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

スポーツ課長

補佐兼学校給

食センター所

長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「３．歳出」の教育費教育総務費１５１万６千円ですが、報酬に

会計年度任用職員報酬７８万円とあるように、必要があって８

月から特別支援教育支援員を１名増員したものです。また、報

償費の日本語指導支援員謝礼７３万６千円は、昨年の１０月に

外国からの転入生があり、日本語指導支援としての費用となっ

ております。 

 

「３．歳出」の社会教育費４７０万８千円ですが、灯油及び電気

料金の値上げに伴う燃料費、光熱水費の補正です。 

 

まずスポーツ課関係からです。「１．債務負担行為」ですが、各

運動施設について平川市スポーツ協会の指定管理の期間が今年

度末で満了となり、令和５年度からの指定管理者の指定に関わ

る手続きを進めるため令和５年度から令和９年度までの５年間

を指定管理の期間として債務負担行為を設定するものです。令

和５年度からひらかわドリームアリーナを指定管理へ移行する

ため新たに予算計上しております。平賀体育館については耐震

診断の結果により１２月６日から臨時休館としていることから

令和５年度から指定管理は継続しない方針としております。

「２．歳入」教育債の碇ヶ関屋内温水プール解体事業の７００万

円減額は「３．歳出」保健体育費の設計等委託料の財源となって

いる起債であり、予算の組換を行ったものです。碇ヶ関屋内温

水プール解体事業は、道の駅いかりがせきの駐車場整備事業と

一体で行うこととし、事業の目的が教育施設から商工観光施設

へと変更になったことから商工費へ計上し予算の組換を行って

おります。 

次に、学校給食センター関係です。「１．債務負担行為」です

が、令和５年４月から施設の維持管理に係る委託契約等の手続

きを早期に進めるため予算計上したものです。内容は電気保安

管理業務と廃棄物処理業務になります。「２．歳入」一般会計繰

入金は歳出の補正予算の財源となりますが歳出予算には光熱水

費の不足見込額として４７１万４千円を計上しています。公債

費の長期債元金９万５千円の減額ですが、令和３年度に購入し

た給食配送車両の財源となった地域活性化事業債の借入金が確

定し元金が当初予算よりも減額となったためです。 
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教育長 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

中嶋委員 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

ただいまの説明について、何か質問ありませんか。（一同な

し）ないようですので、本件については承認することとしま

す。続いて、議案第１号 令和４年度平川市教育委員会被表彰

者の決定について議題とします。事務局長に、提案理由と案件

の説明を求めます。 

 

（議案第１号 令和４年度平川市教育委員会被表彰者の決定に

ついて説明。）詳細は、学校教育課長より説明させます。 

 

今年度の平川市教育委員会被表彰者につきましては、前回の教

育委員会において皆様へ報告・承認いただきましたが、その

後、平賀西中学校より申請されたものであります。本案件につ

いて、一昨年の令和３年１１月に開催された柔道の県大会個人

４４ｋｇ級で優勝しており、令和３年１１月１日から令和４年

１０月３１日までの期間における実績が今年度の表彰対象であ

りましたが、一昨年の大会であった事もあり、申請を失念して

いたということでした。前回の教育委員会開催後に表彰候補者

選定委員の同意を得て、今回、改めて皆様へお諮りするもので

す。市教育委員会の表彰につきましては、成績を讃えて表彰す

るということのほか、市の教育委員会から表彰することで、子

どもたちの自己肯定感や自己有用感を育むものであると考えて

おります。こういった事情をご勘案いただき、本案件について

ご承認いただきたいと考えております。 

 

ただいまの説明に対して、質問ありませんか。 

 

表彰されることによって、自信にもつながり自己肯定感等も育

まれます。また、校内だけでなく、校外での活動等について入

賞などの活躍がみられた場合は、学校の方にも伝えてもらうよ

うにしていったらと思います。これからも表彰の機会を生かし

ながら、活動の意欲が沸くよう声掛けするなどの配慮につい

て、校長会等で話題にし、表彰該当者への意識を高めていただ

けたらと思います。 

 

他にありませんか。（一同なし）ないようですので、議案第１

号については、原案どおり承認することとします。次に、日程
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工藤（甚）委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

工藤（甚）委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

中嶋委員 

 

 

 

 

 

 

 

工藤（甚）委員 

 

 

 

 

指導課長 

 

６、各課からの報告に入ります。まずは、学校教育課の報告に

ついて質問ありませんか。 

 

１月６日から行われた教育民生常任委員会所管事務調査です

が、委員の方々が関心を持たれた学校の問題、課題はどういっ

たものがあったかお知らせください。 

 

スマートフォン保有率やＩＣＴの進め方、いじめ問題等につい

て質問がありました。 

 

２月１４日に行われる総合教育会議について、議題等決まって

いましたらお知らせください。 

 

令和２年度はＧＩＧＡスクール構想の推進について、令和３年

度は教育大綱についてを議題としました。今年度は学校再編計

画について進捗状況と今後のスケジュールを説明する予定で

す。 

 

他に何かありませんか。（一同なし）ないようですので、次

に、指導課の報告について質問ありませんか。 

 

小・中学校の告辞についてですが、小学校は小学校での活動を

踏まえた成長、中学校は中学校における成長に光を当てたメッ

セージが大切だと思います。ワールドカップでの日本の活躍を

通してあきらめないことの大切さを伝えていただければと思い

ます。また、中学生に向けては、義務教育を終了して新たな世

界に旅立つのですから、そのことを加味して、小学校とは一味

違った意欲のわく温かなメッセージにしてほしいと思います。 

 

オンライン授業に関連してインターネットが普及したとはい

え、インターネット環境が整っていない家庭もあるわけです。

そういった場合、どのように補足しているのかお知らせくださ

い。 

 

学習保障はオンライン授業に限定しているわけではないので、

これまで同様プリント配付、電話でのケア、実際に家庭訪問す
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学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

教育長 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

教育長 

るなどしています。 

 

ハード面での保障としては、行政側でポケットWi-Fiを貸し出

すという方法もありますが、すべて学習保障のために使われて

いるとは限らないことや、公平性が保てないことからポケット

Wi-Fiの貸出しは行っていません。２年前の調査になります

が、９６％の家庭でインターネット環境が整っているという結

果が出ており、現状、最適な方法をとっていると考えておりま

す。 

 

他に何かありませんか。（一同なし）ないようですので、次に、

生涯学習課、図書館からの報告で質問ありませんか。（一同な

し）次に、スポーツ課からの報告で質問ありませんか。続いて、

給食センターからの報告で質問ありませんか（一同なし）。各課

からの日程報告について終わります。次に、（２）住所異動等に

伴う区域外等就学者一覧（令和４年分）について、学校教育課長

から説明をお願いします。 

 

（住所異動等に伴う区域外等就学者一覧（令和４年分）について

説明。） 

 

ただいまの説明に対して、質問ありませんか。（一同なし）そ

れでは、（３）その他 ということで教育委員含め皆様から何

かありませんか。 

 

南地方市町村教育委員会連絡協議会についてですが、令和５年

４月６日（木）に黒石市産業会館で行われますので、委員の皆

様は日程調整をお願いいたします。 

 

他に何かありませんか。（一同なし）本日の日程はすべて終了

となります。２月の定例会についてお知らせします。２月の定

例会は、２月１６日（木）午後１時３０分から委員会室３で開

催することとします。 

 


